

令和2年度 第6号 (R3.3.18 発行)

# 鶴翼

～広がる翼、世界へ、そして未来へ～

佐賀県立唐津東高等学校・中学校 学校通信〔総務部発行〕



## 【卒業式】

春は巣立ちの季節です。今年も本校から、大きな希望と可能性を胸に秘めた若者たちが、次のステージへと旅立ちます。3月1日(月)には高校、3月6日(土)には中学校において、卒業式が行われました。今年度1年間を振り返ると、新型コロナウイルスの流行に振り回されてばかりいたような気がします。今年の卒業式もまた、在校生や来場客の出席制限や、式歌斉唱の省略、最後のホームルームの場所などで、例年とは異なる形の卒業式となりました。しかし卒業生たちは、これまでの卒業生に勝るとも劣らぬ堂々とした姿で卒業していきました。在校生代表の中学・鍵山京助君、高校・牟田純菜さんによる送辞、そして卒業生代表の中学・堤田藏之介くん、高校・酒井幸太君による答辞は、皆の心に残る素晴らしいものでした。卒業生皆のこれからの健闘、活躍に期待したいと思います。



## 【英会話体験プログラム】

3月10日(水)長崎県佐世保市のハウステンボスにおいて、本校中学2年生対象の「英会話体験プログラム」が行われました。同園内の施設「イングリッシュスクエア」を終日利用し、海外と同じく英語でコミュニケーションを取る環境を作り出し、そこで日頃の授業で身につけた能力を実践し、英語学習への意欲や関心を高めようという企画です。生徒達は、屋内に留まらず街頭での場面も想定し、様々な場面で外国人を相手に積極的にコミュニケーション活動に取り組んでいました。慣れ親しんだ学校を離れ、特別な空間に飛び込み、「異文化」を肌で感じることは、彼らの今後の学びに向けた貴重な経験であったと思われます。



## 【音楽部合同定期演奏会】

2月28日（日）、唐津市民会館において、本校中学校・高校の音楽部合同による定期演奏会が行われました。例年恒例の行事であるこの会ですが、昨年は新型コロナウイルスの流行のため、泣く泣く中止となりました。しかし今年は、入場人数制限や事前の検温、消毒など、万全の感染対策を行った上で、無事実施することができました。中1から高2までの音楽部の皆さんは、8月から練習・準備を積み重ねてこられました。そして本番では、昨年演奏できなかった3年生の思いも込めて、見事な演奏を披露してくれました。



## 【美術部・書道部 合同部展】

3月14日（日）より、唐津市近代図書館にて、本校中学高校の美術部と書道部合同による作品展示会が行われています。生徒達の日頃の創作活動の成果を一堂に集め、皆様へご披露する場となっております。個性的な作品の数々をお楽しみいただければと願っております。

3月21日（日）まで、4階のロビー・会議室にて展示されます。機会があればどうぞ足をお運び下さい。



